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Jugendbeirat der Stadt Falkensee 
 
Protokoll zum 06. öffentlichen Treffen des Jugendbeirates der Stadt Falkensee 
 
Sitzungstag: Freitag, 24.06.2022 
 
Sitzungsort: Stadthalle Falkensee 
 
Beginn: 18:30 Uhr 
 
Anwesend: Mostafa Abbas, Clara Biesgen, Tim Brand, Lisa Luckenbach, Marius Miethig 
Fehlend: Melina Voß 
Moderation: Marius  Protokoll: Lisa 
Gäste: -- 
 
I. Geschäftliches: 
1. Anwesenheit, Moderation und Protokoll, Feststellung der Tagesordnung 

1.1. Anwesenheit siehe oben; Marius übernimmt die Moderation; Lisa führt das 
Protokoll 

1.2. Das Protokoll ist in seiner Fassung einstimmig genehmigt. 
1.3. Die Beschlussfähigkeit ist gegeben und die Tagesordnung wurde einstimmig 

genehmigt. 
1.4. Die Vorstellung der Gäste entfällt, da es keine Gäste gibt. 

 
2. Berichte aus den vergangenen Ausschüssen seit der letzten SVV 
ASUKM 
(Tim) 

Einige Parteien lehnten unseren Antrag für das Carsharing ab, 
weshalb wir nun einen Workshop dazu nach den 
Sommerferien planen wollen. 

BKSSA 
(Marius) 

Der Verschönerungsverein Falkensee hat sich vorgestellt. 
Außerdem wurden die verschiedenen Entwürfe für eine neue 
Sporthalle in der Oberschule Falkensee diskutiert. 

BuWA 
(Tim) 

Es gibt nichts, was für uns interessant sein könnte. 

HA 
(Clara) 

Der neue stellvertrende Vortretende wurde gewählt. 
Außerdem wurde der Antrag zur Shared Mobility 
zurückgezogen. Es wurde die Idee eines Lese-& 
Veranstaltungsraumes diskutiert. Der Hauptausschuss 
übernimmt nun den Werksausschuss. 

 
3. Besprechung der Tagesordnung der nächsten SVV 

Der Jugendbeirat wird sich zu keinem der Tagesordnungspunkte äußern. 
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4. Aktueller Arbeitsstand und kurzer Bericht zum letzten Arbeitstreffe 
Im letzten Arbeitstreffen haben wir über die neue Webseite, den Antrag zur Shared 
Mobility, das Abschiedsgeschenk für Christian König, die neue Sporthalle der 
Oberschule Falkensee sowie die Planung der neuen Stadtbibliothek besprochen. 

 
5. Webseite 

Wir sind sehr zufrieden mit der neuen Webseite und wollen sie am 01.08. (vor der 
Neuwahl des neuen Beirats) zeitgleich mit einem Instagram-Post und unseren neuen 
Flyern veröffentlichen. Dazu soll es ein Interview mit der MAZ geben und wir werden 
die Stadtgesellschaft über einen Email-Verteiler informieren. 

 
II. Sonstiges: 
6. Verschiedenes, Aktuelles 

- Der Jugendbeirat hat sich dazu entschieden, eine Werbekampagne zur 
Baumpflanzung („Hier könnte ein Baum stehen.“) zu unterstützen. (3 dafür; 0 
Enthaltungen; 2 dagegen) 

- Es gab eine Diskussion über die neue Stadtbibliothek. Wir sind uns noch 
uneinig, ob eine große Bibliothek nötig ist, da es nur wenige aktive 
Nutzer*innen gibt. Um die Meinung der Jugendlichen Falkensees zu kennen, 
möchten wir eine Umfrage auf Instagram erstellen mit den Fragen:  
1. Nutzt ihr die (jetzige) Stadtbibliothek? 
2. Würdet ihr euch eine modernere und schönere Bibliothek wünschen? 
3. Was würdet ihr euch in einer Bibliothek wünschen? 
Diese Umfrage möchten wir auch über das Jugendforum teilen, um mehr 
Jugendliche zu erreichen.  

 
 
7. Terminliches 

- Nächstes Treffen: 15.07.2022 (Startzeit 13:00 Uhr); bei Lisa zu Hause 
(Feuerbachstr. 66, 14612 Falkensee) 

- Nächstes Arbeitstreffen: 25.08.2022 (Startzeit 17:00 Uhr); in der Stadthalle 
 

 
III. Nichtöffentlicher Teil: 

Es gibt keinen nichtöffentlichen Teil, da wir keine Gäste haben. 
 
 


